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Mutterstadt, 11.12.2020 
 
Anfrage zum Energie-Controlling an den Schulen 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Körner, 
 
wie wir dem Investitionsplan des Haushalts 2021 entnehmen, ist die Gebäude-Automation, die dem 
Energie-Controlling dienen sollte, weitgehend abgeschlossen. 
 
Nun wüssten wir gerne, welcher regelmäßige Gebrauch von den dort gewonnen Erkenntnissen im 
Tagesgeschäft gemacht wird. Unsere Fragen sind: 
 

1. Gibt es ein regelmäßiges Reporting der Verbräuche pro Schule (bitte um Details zu den 
Verbräuchen nach Gebäude/Schule)? 

2. Gibt es Vergleiche zwischen den jeweiligen Schulen? 
3. Gibt es aussagekräftige Kennzahlen wie z.B. Energieverbrauch pro Schülerin/Schüler und 

welche sind das? 
4. Welchen Nutzen zieht die Kreisverwaltung derzeit aus diesen Informationen? 

 
Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung unserer Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Walter Altvater 

GRÜNE Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz, c/o Martin Eberle 
Zu den sechs Eigen 4, 67245 Lambsheim 
 
An die  
Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis 
Herrn Landrat Körner 
Europaplatz 5 
67063 Ludwigshafen 
 


